

Männerchor Hanauerland

Morgen Abend: Konzert „Singendes - klingendes Hanauerland“

Der Männerchor Hanauerland und die Trachtenkapelle sind startbereit. Beide Dirigenten haben ihre Ensembles aufs Beste vorbereitet. Die Firma Sieger hat extra zum Konzert ihrer Versandhalle einen komplett neuen Anstrich verpasst. Licht, Sound und Beamer funktionieren. Die Küchen des „Grüner Baum“ (Helmlingen) und des „Rössel“ (Scherzheim) sind vorbereitet. Sekt, Wein, Bier und alkoholfreie Getränke sind gekühlt. Aus dem „Café Subito“, eingebettet in eine heimelige Lounge, duftet es verführerisch. 4 attraktive Damen am Eintritt kassieren 58 Cent pro Titel (macht insgesamt 15 Euro). Jetzt wollen nur noch die gepolsterten Stühle, vor 2 Bühnen, voll besetzt sein. Zum Genießen der Leckereien dürfen Sie schon um 18.00 Uhr kommen. Ein Drehorgelspieler wird Ihnen das Schnitzel, den Wurstsalat, die Gulasch- und/oder Hanauer Bohnensuppe „versüßen.“ Malermeister Horst Schäfer aus Diersheim, öffnet für uns alle seinen Sänger-Notfallkoffer. Stören sollten Sie unsere beiden „Putzfrauen“ nicht die, 20 Minuten vor Konzertbeginn, noch schnell für peinliche Sauberkeit auf den Bühnen sorgen. Wann: Morgen Abend, 08. September 2018, Catering: Ab 18.00 Uhr. Konzertbeginn: 19.30 Uhr. Wo: In der Versandhalle der Firma „Sieger Freizeitmöbel“ in Lichtenau-Scherzheim. Sehen und hören wir uns?